

Un Poco Sobre el Reino de Dios

INTRODUCCIÓN

Hay más de 150 referencias al “Reino” solo en el Nuevo Testamento. Las frases “Reino de Dios” y “Reino de los Cielos” tienen el mismo significado. Mateo utiliza el término “Reino de los Cielos”. Marcos, Lucas, Juan y los otros escritores de las Escrituras utilizan “Reino de Dios” (KOG – Kingdom of God). En ambas frases, “Reino” es la misma palabra en griego, que es el idioma original en que se escribió el Nuevo Testamento.

La única razón de Jesús para venir a la tierra fue el Reino:

Predicó sobre el Reino.

Vivió el Reino.

Vino para hacer de hombres, mujeres y niños ciudadanos del Reino.

Murió por el Reino.

Resucitó de entre los muertos para asegurar el Reino.

El Nuevo Pacto trata sobre el Reino.

Jesús envió al Espíritu Santo para asegurar que el Reino se viviera en la tierra a través de los creyentes hasta Su regreso.

Cuando Jesús regrese, establecerá plenamente el Reino en la tierra.

Todas las personas, cristianas y no cristianas, serán juzgadas de acuerdo con las leyes del Reino

Jesús es el Rey del Reino.

El Padre hará que toda rodilla se doble y toda lengua confiese que Jesús es el Señor del Reino.

Todas las enseñanzas de Jesús eran sobre el Reino.

Jesús pasó cuarenta días en la tierra después de resucitar de entre los muertos enseñando a Sus discípulos sobre el Reino antes de Su ascensión final al cielo. Hechos 1:3

El ministerio y las cartas de Pablo eran sobre el Reino. El ministerio y las cartas de Pedro eran sobre el Reino. El ministerio y las cartas de Juan eran sobre el Reino. TODOS los libros del Nuevo Testamento son sobre el Reino.

LO QUE NO ES EL REINO

Una ubicación geográfica

La nación de Israel (¡o América!)

La Iglesia o una iglesia

Una democracia

Heredado o recibido a través del nacimiento natural



LO QUE ES EL REINO

El dominio y reinado de Dios

La obra principal de Dios: en lo que Dios está involucrado y lo que Él está avanzando en el cielo y en la tierra

El plan completo de Dios para la Creación

Revelado en la Biblia desde Génesis hasta Apocalipsis

El dominio de Dios sobre todo: el universo, la tierra, la naturaleza, la humanidad, los animales y el reino espiritual

LOS MANDAMIENTOS DE DIOS

Dios es amor. Dios ama. Los mandamientos nos dicen cómo Dios quiere ser amado y cómo quiere que amemos a los demás porque el Reino se trata de amor. 1 Corintios 13

Los mandamientos, las leyes de Dios, son las “reglas” del Reino.

Los mandamientos son MÁS que hacer y no hacer. Expresan el carácter de Dios, la manera en que Dios quiere ser amado y el estilo de vida de aquellos que pertenecen al Reino.

Los mandamientos están destinados a definir y distinguir a los cristianos del resto del mundo: ciudadanos del Reino de la Luz vs. ciudadanos del reino de las tinieblas.

Cuando obedecemos los mandamientos, nos colocamos bajo el dominio y reinado de Dios. Cuando desobedecemos, rechazamos el dominio y reinado de Dios sobre nuestras vidas.

Expresamos amor a Dios al obedecer Sus mandamientos. Juan 14:15; 1 Juan 5:3

El resumen de TODA la ley del Reino en el Antiguo Testamento se encuentra en Mateo 22:37-40, el Gran Mandamiento (ama a Dios y ama a las personas).

El resumen de TODA la ley del Reino en el Nuevo Testamento se encuentra en Juan 13:34-35, el Nuevo Mandamiento (ama a los demás como Jesús te ama).

Dios avanza Su Reino a través de Su pueblo. Esta es la importancia y el propósito de la Gran Comisión que se encuentra en Mateo 28:19-20.

“El Reino de Dios se encuentra donde Jesús reina sin resistencia.”

– Jerry Brandt